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Zusammenfassung


Selektive Serotoninwiederaufnahmehemmer (SSRI) sind bei der pharmakologischen Therapie zahlreicher psychischer Störungen sehr wichtig. Bei der Behandlung depressiver Störungen mit SSRI zeigte die Evidenz eine flache Dosis-Wirkungsbeziehung. Ergebnisse einer Metaanalyse von Jakubovski et al. zeigen, dass die Dosis-Wirkungsbeziehung von SSRI bei der Behandlung depressiver Störungen positiv sein könnte. Der Übersichtsartikel stellt die Metaanalyse von Jakubovski et al. dar und diskutiert die Ergebnisse im Kontext vorangehender Metaanalysen.
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Summary


Selective serotonin reuptake inhibitors (SSRI) are essential in the pharmacotherapy of multiple psychiatric disorders. Previous evidence showed a flat dose response curve of SSRI in the treatment of depressive disorders. Results of a meta-analysis published by Jakubovski et al. indicate that the dose-response relationship of SSRI in the treatment of depressive disorders may be positive. This review article presents the meta-analysis of Jakubovski et al. and discusses these findings in conjunction with previous studies.
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